



### **L'ancien milieu de terrain des Lions Indomptables Eric Djemba Djemba fête son 40e anniversaire ce 4 mai.**

L'ex footballeur international, se souvient de Cristiano Ronaldo qu'il a côtoyé en temps que coéquipier pendant deux saisons à Manchester United. Djemba Djemba n'est pas prêt oublier l'attaquant portugais.

Djemba se souvient notamment d'un CR7 bosseur, obsédé par le football et prêt à tout pour s'améliorer.

***«Ronaldo a tout fait! Il arrivait au terrain d'entraînement avant tout le monde. Il était toujours dans le gymnase, la piscine, courir après l'entraînement. Il allait au gymnase tous les jours, faisait des abdos à chaque fois. Il pratiquait ses coups francs tous les jours. Il était au gymnase tous les jours. Il était fou ! Il était toujours obsédé par l'amélioration. Même quand il est à la maison, il travaillait à s'améliorer. Il se concentrait sur une alimentation saine. Il n'y avait rien dans son style de vie en dehors du football »***, avait confié l'ex-Lion indomptable au site Africatopsports.